

HR Mag. Dr. Alfred Klampfer, B.A.
Bildungsdirektor

Direktionen
der allgemein bildenden Pflichtschulen,
der allgemein bildenden höheren Schulen,
der berufsbildenden mittleren und höheren Schulen,
der Bildungsanstalten für Elementarpädagogik
und der Bildungsanstalt für Sozialpädagogik –
Kolleg für Sozialpädagogik,
der Landwirtschaftlichen Berufs- und Fachschulen sowie
der Berufsschulen

Christoph Traunmüller
Referent

christoph.traunmueller@bildung-ooe.gv.at
Tel: +43 732 7071-4091
Fax: +43 732 7071-4100
Sonnensteinstraße 20, 4040 Linz

Antworten bitte unter Anführung der Geschäftszahl

in O b e r ö s t e r r e i c h

Linz, 18. Jänner 2021

Geschäftszahl: Präs/1-21/3-21

Ihr Zeichen:

Sehr geehrte Direktorinnen und Direktoren,
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

wir alle haben uns darauf gefreut, dass der Unterricht ab 25. Jänner 2021 zwar im Schichtbetrieb, aber doch wieder auf Präsenz umgestellt wird.

Leider macht es die ansteckendere britische Mutation des Coronavirus notwendig, dass die schwierige Situation von der Bundesregierung neu beurteilt wird und weitere Schritte gesetzt werden.

Wie Sie sicher bereits aus den Medienberichten am Wochenende vernommen haben, wird die Bundesregierung den Lockdown und damit verbunden auch das Distance Learning bis zum 07. Februar 2021 verlängern.

Gleichzeitig haben sich Bund und Land geeinigt, dass die Semesterferien in Oberösterreich (und auch in der Steiermark) um eine Woche vorverlegt werden und von 08. Februar 2021 bis 14. Februar 2021 stattfinden. Damit soll vermieden werden, dass die Schülerinnen und Schüler sowie Lehrerinnen und Lehrer nach dem Lockdown eine Woche in die Schule gehen und dann Ferien haben.

Alle näheren Details (auch zum Abschluss des Semesters) werden in den nächsten Tagen vom Bildungsministerium ausgearbeitet und sobald als möglich an Sie kommuniziert.

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen! Wir alle haben bereits unsichere und schwierige Monate hinter uns. Der Weg aus der Pandemie wird uns noch sehr fordern, aber gemeinsam wird es gelingen, die Pandemie zu überwinden.

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis, Ihre Arbeit an den Schulen und vor allem Ihre Flexibilität in dieser unberechenbaren Zeit.!

Wie immer stehen Ihnen unsere bekannte Hotline sowie die Kolleginnen und Kollegen in den Bildungsregionen bei Fragen zur Verfügung.

Mit den besten Grüßen



Präs. Christine Haberland
Landeshauptmann-Stv.



Alfred Klampfer
Bildungsdirektor